

# アイ・リンクだより

No.101  
12  
2021

## CONTENTS

石島代表ご挨拶	2
Gr 経営会議	3
新卒スタッフさん紹介	4-5
経営理念大賞	6
シナジー	7
新スタッフさん	8





# 「人財づくり」と、環境づくり

—ご挨拶をお願いします。

代表　スタッフさん、ご家  
することはありますか？

族の皆様、日々の業務に対し

代表　初めは素直な気持ち

まして、ご協力誠にありがとうございます。コロナの感染者数は減少傾向ですが、寒い季節となり、引き続き体調管理に気を付けながら、活動してください。

たちの言葉を受け止めながら、成長して行ってもらえた先輩のアドバイスを聞くことが大切です。スポーツでも、仕事でも、素直な子は伸びます。今は業務のことをしてから理解する期間。色々な先輩

—新卒スタッフさんの特集を組みました。「人財づくり」で意識していることはありますか？

—新卒四半期ごとにMVPを

選出していますが、この狙いは？

代表　新卒の方たちは、社会人として必要なことなど、

右も左も分からぬ中で、入社されました。私がグループ

各社へ特に言っているのは、「良い職場環境を作る」こと。

どんなに良い種でも、腐った土壤だと腐る。良い環境を作らなければ、ダメなことを学んでしまう。「元気さ」や「5S」など、しっかりと背中を見せ、それを真似してもらえるような整備が必要です。

代表　年末に向けて、引き

—もうすぐ今年も終わります。結果事故防止への取り組みを、お願いします。

代表　年末に向けて、引き

# 2021年度アイ・リンクグループ下期経営会議



グループ各社が上期実績を発表

## 代表「利益をつくる仕組みを」

グループの全事業会社が集まり、上期実績見込みや下期予算を共有する「2021年度アイ・リンクグループ下期経営会議」が10月16日、群馬県桐生市の桐生商工会議所で開かれた。燃料費の高騰など、物流業にとつて厳しい状況の中で、石島代表は「環境変化に対応し、しっかりと利益をつくる仕組みづくりを」と強調した。

同会議には、幹部ら28人が参加。石島運輸倉庫、石島運輸倉庫西日本、全京運輸、アイ・リンクサービス、アイ・ロジアドバンス、マルトウ、平和自動車工業、ギヤバンス、協栄運輸、アイ・リンクホールディングス、安全推進部が発表した。今年度グループ入りし

た「大西運輸サービス」（大阪府）と「内畠運送」（同）も参加し、会議冒頭に自己紹介を行った。

初めにグループ全体を振返った石島代表は、「理念浸透が各事業会社で今まで以上に図られている」などと評価。数字については、「燃料費の高騰など支出増があるが、今の価格が通常だと思って、利益をつくる仕組みづくりを考えたい」と呼びかけた。

各事業会社の発表では、出席者からの質疑も飛び、事業会社間の疑問点解消が図られた。

事故状況については、昨年より増加傾向。石島代表は協栄運輸が6年3カ月事故0を実践した例を挙げながら、「事故削減ではなく、事故0を」「Drさんへの意識付けを徹底してほしい」と訴えた。



翌17日に開かれたゴルフコンペ。アイ・リンクホールディングスの石島真也常務が優勝しました。



下期経営会議の出席者